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Sehr geehrte Frau Herzog-von der Heide, 
 
in letzter Zeit gab es vermehrt Beschwerden zum Abbrennen von „illegalen“ Feuerwerken.  
 
Folgende Fragen dazu: 

1.       Wie viele Anträge für die Durchführung von Feuerwerken wurden in den Jahren 2013 + 2014 
gestellt? 

2.       Wie viele Anträge wurden davon abgelehnt? 
3.       Wie viele Anzeigen/Hinweise von Bürgern gab es in den Jahren 2013 + 2014 über Störungen 

durch Feuerwerke? 
4.       Wie hoch waren die Einnahmen aus  

a) Gebühren zu genehmigten Anträgen bzw.  
b) Ordnungsgeldern in diesen 2 Jahren. 

 
Ich bitte um Aufschlüsselung der Antworten jeweils zu Luckenwalde und den einzelnen 
Ortsteilen Kolzenburg und Frankenfelde. 
 
Vielen Dank im Voraus. 
Mit besten Grüßen 
 
Christoph Guhlke 
 
 


